

XPOS

Unik, SMPN 1 Malingping Adakan Pelulusan dengan Sembah Sungkem Kepada Orang Tua

Uce Saepudin - LEBAK.XPOS.CO.ID

Jun 10, 2023 - 14:08



Murid saat sembah sungkem kepada orangtuanya masing-masing saat pelulusan

LEBAK, - SMPN 1 Malingping adakan pelepasan siswa kelas IX dengan meriah, namun kali ini ada yang unik, kelulusan tahun 2022 - 2023 diadakan siswa sembah sungkem kepada orangtuanya, di lapangan SMPN 1 Malingping sebelum seremoni kegiatan lainnya, Sabtu 10 Juni 2023.

Kepala SMPN 1 Malingping, Endi Sugandani saat ditemui mengatakan sembah sungkem merupakan inisiatif dirinya menumbuhkan akhlak pada murid-muridnya.

"Degradasi moral terus terjadi, ini sebagai upaya kita untuk meningkatkan budaya

akhlak pada murid. Saya yakin kalau dirumah belum tentu murid-murid mau melakukan sembah sungkem kepada orangtuanya, makanya kita adakan di sekolah saat pelulusan, sebelum acara lainnya dimulai," ujarnya.

Adapun untuk jumlah kelulusan murid, Endi menuturkan 265 yang lulus dengan tingkat kelulusan 100%.

"Kita berharap bagi yang semua yang sudah lulus dapat melanjutkan pendidikan, bahkan kita pun mengirimkan surat ke berbagai sekolah menengah agar dapat menerima murid-murid kami," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Komite SMPN 1 Malingping, M. Cidi Rosadi, menuturkan kegiatan pelepasan atau kelulusan ini merupakan keinginan para wali murid.

"Alhamdulillah murid SMPN 1 lulus 100%, dan ini terselenggara karena keinginan seluruh wali murid," ujarnya.

Adapun mengenai adanya acara sujud murid kepada orangtuanya, Cidi Rosadi ungkapkan bahwa hal tersebut merupakan budaya dan akhlak yang terlupakan dan kita menginginkan agar budaya tersebut hidup kembali.

"Acara sujud murid kepada orangtuanya merupakan keinginan Kepala Sekolah, dan Alhamdulillah semua pun setuju. Karena merupakan budaya akhlak dan pembangunan karakter murid yang sudah lama terlupakan," terangnya.

Kegiatan pelulusan pun berlangsung meriah dan penuh sukacita antara murid dan para guru. Acara lainnya seperti kreasi seni, membaca puisi, hingga salam perpisahan murid kepada guru dan rangkaian kegiatan lainnya.

Acara pun dihadiri oleh Camat Malingping, jajaran Polsek - Koramil Malingping, kepek-kepek SMPN dan juga tokoh-tokoh pendidikan.***